



「だがしや楽校」 in 大石田から (町内小学校1～3年交流会事業)

- 2P 平成22年度決算を認定
- 4P 決算特別委員会の質疑
- 6P 補正予算・条例の審議
- 8P 8人の議員・町政を問う (一般質問)
- 17P 北海道3町を行政視察
- 18P 大石田中学校3年生議会傍聴に訪れる

第3回定例会
9/7～16

発行/山形県大石田町議会

発行責任者/議長 小林 征雄

編集/広報特別委員会・〒999-4112 大石田町緑町一番地

☎0237(35)2111

大石田中学校 3年生43人が 議会傍聴に訪れる



大石田町の議会を見て、議員さんたちが大石田町を良くしようとしている気持ちが伝わってきました。
冬の除雪の問題が取り上げられていましたが、こういう議論を重ねながら、新しい町づくりや良い町づくりの案ができてくるのだなと思いました。
【海藤 功太】

今回の体験で感じたことは全てが新鮮でした。議会というのを国会中継で見ただけで新鮮な感じがなかったからです。町の今の状況に対しての意見の中には、農業のことや大橋のことなどについて、細かい点にまで話が及ぶところもありました。ピリッとした空気の中の緊張感を味わいました。
大石田中学校の統合問題についても、こうやって話し合いがもたれていたかと思うと、より一層多くの人たちの期待にこたえられるようがんばっていききたいと感じました。
【森 和登】

今日議会を見て初めての経験だったので、話し合いを見ていただけで少し緊張しました。ひとつひとつの要望に、町長さんが詳しく応答していただくといいと思いました。
【阿部 碧依】

議会を見学させてもらって、町のために議員の皆さんが一生懸命に意見を出し合い、こうやって良い町ができていくことを知り、勉強になりました。
【齋藤 愛香】

今回初めて町の議会を見ました。私たちに身近な除雪のことや震災のことなどが話されていて、いい町を作ろうとしている議員さんたちの熱意が伝わってきました。
【石川 莉緒】

私は、初めて議会を生で見ました。テレビや写真で見るとはあったのですが、今回、議会のあの独特の雰囲気を感じることができて、自分自身も緊張してしまいました。
めったにできない経験をさせていただきありがとうございました。
【井上 花】

議会の様子を初めてみて、大石田にも暮らしの中にさまざまな問題があることを知りました。問題解決のために、私たち中学生にも協力できることがあればやりたいと思いました。
【伊藤 佳帆】

議会を傍聴しませんか？

次の定例会は **12月13日(火)～19日(月)** の予定です。

お問い合わせ先 大石田町議会事務局 電話 35-2111 内線312 FAX 35-2118

編集後記

3月11日の東日本大震災で甚大な被害をこうむり、続いて原発、台風による大水害など、災害列島日本ともいえるべき事態が続いておりますが、大石田町にも激震が走る事件が起きてしまいました。町民の皆様はじめ多くの方々にご迷惑をおかけしてしまいました。
今後は、議員はじめ職員はもちろん、町民の皆様のご協力を得て、大石田町の名誉回復のため、全員でがんばっていかねければなりません。これまで以上に皆様のご意見ご要望をお聞かせくださいますようお願いいたします。
(記 大山)

- 広報特別委員会 ■
- 委員長 遠藤 宏司
- 副委員長 大山 二郎
- 委員 関 幸悦
- 委員 星川 久
- 委員 青木 久子